

10.07.2013 - 11:00 Uhr

Nouveau CEO pour le groupe CPT



Berne (ots) -

Le Conseil d'administration du groupe CPT a nommé Reto Egloff (45) nouveau CEO. Il reprend le 1er octobre 2013 la fonction du Dr Christoph Bangerter qui quittera l'entreprise à la fin 2013.

La question de la succession a été abordée de longue main par le Conseil d'administration en examinant des candidatures internes et externes. Elle fut nécessaire parce que le Dr Christoph Bangerter avait annoncé son départ, il y a quelque temps déjà, à l'âge de 62 ans. Il dirige le groupe CPT depuis le 1er juin 2008.

Reto Egloff est membre du Comité directeur depuis 2007 et CEO adjoint de la CPT depuis 2010. Durant cette période, il dirigea les secteurs Vente + Conseil et Marketing + Communication. Avant d'entrer à la CPT, Reto Egloff occupa diverses positions de cadre dans l'administration fédérale, les assurances sociales et l'hôtellerie. Il termina ses études à l'Université de Fribourg en obtenant une licence en droit. Reto Egloff est marié et père de deux enfants. Il vit à Berne.

La CPT en bref

Le groupe CPT fait partie des dix plus grands assureurs-maladie suisses. Sous les marques «CPT», «Agilia» et «Publisana», il propose l'assurance obligatoire des soins (AOS) selon la loi sur l'assurance-maladie (LAMal) ainsi que des assurances complémentaires selon la loi sur le contrat d'assurance (LCA). Le volume des primes s'élève à quelque 1,5 milliard de francs. La CPT assure plus de 430'000 personnes privées ainsi que de grandes institutions et associations. Grâce à la plate-forme «santé» VitaClic et à une forte croissance dans l'assurance online, la CPT a encore renforcé en 2012 sa position de leader dans le domaine de l'assurance-maladie online suisse. Quelque 217'000 assurés de la CPT liquident leurs affaires d'assurance en ligne et sans papier. La CPT occupe quelque 450 collaboratrices et collaborateurs à Berne et dans les succursales dans toute la Suisse.

Contact:

Carmen Iseli, porte-parole de la CPT
Téléphone 058 310 92 14
kommunikation@kpt.ch

Medieninhalte



Le Conseil d'administration du groupe CPT a nommé Reto Egloff (45) nouveau CEO. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/KPT / CPT"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003789/100741086> abgerufen werden.